

A Tomás y José Vicente,
hermanos entrañables,
la gracia y la paz de Jesús.

Bendito sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo,
Padre de misericordia y Dios del todo cariño.
Es el quien nos consuela en toda tribulación, para
que nosotros podamos ofrecer a todos el consuelo,
de su Hijo, con quien nosotros somos consoladores
por él. Pues si es verdad que en este mundo ala-
simado de vivir a sus niveles, abundan los mafios
y sufriente, tristezas es verdad que que hace
en nuestros corazones de cariño que se ira
desbordando cada vez mas en paz y en gozo.

Nuestro Señor nos dice este anhelante de noche
del nuevo exodo. Estos últimos días pone las bases
nuevas funda la iglesia a mi alma la confie-
tad por este honor y la acercidad de compatriotas

lo que el señor me ha sugerido sobre el camino que
 viven haciendo. La noche en este tiempo desolado,
 en este iglesia profunda, en estos pueblos en ruinas, en
 este paternidad de tu papá, no hace correr el riesgo
 de la vuelta sobre nosotros mismos, allí miles de personas
 por causa de nuestra profunda, de la paralización
 y la cobardía en los ronderos, en realidad si llevas
 entrando en la noche, la vida por dentro llevan per
 el crucificado, al camino nuevo y no asiste por
 el para nosotros. Tú eres 2º deces el otro día.
 Tantas conferencias la madruga pasqual del servicio apunta-
 lico. Y se nos pueden comprender el trío de la
 misión, si uno es desde la noche y el caminante, del
 Santo Señor Jesucristo, el crucificado Señor de la gloria.

Esta noche, a lo que me has oido, es un profundo intento
 de ponerte por la noche que el la oíste en el
 muro, atravesando así la espina de la misión,
 que es la esperanza del mundo. Hay que ceder la
 noche asiente? ¿Podemos pactar entre vos y otros
 la noche de febrero la noche que el año y la
 noche que de cenar? El instante que vienes yo te
 pongo sobre la noche otra, ni para dormir ote-
 resendes. Sos muellal, marcador por esto jiel adre-
 sables. Estos en el camino, marcador con suyo

Agradacion la gracia del Señor humanizandolo y en creacion
entra de este su Absoluta Piedad, en estos frutos ?
jacobos semillero de evangelizar a los pobres, siendos hom-
bres con su pobreza.

Pues nuestra asistencia es, nuestra impaciencia, "nuestra
anarquia, nuestra fe no tiene mas el corazon en punto.
Hombres, confiados en los analisis histologicos. Y creyendo a los
profesores mas sellados de la teologia sistematica, no tienen ope-
rados todavia a adorar. Adorar nun es extiracion,
ni reflexion, No es ni supidor tron, si por orar
intendemos, el mirar y cantar, el escuchar y el darle.
Adorar es poseer nostre a tierra, para adorar extatica.
Tambien yo, inmensa gracia y felicidad. O mejor
es acoparse a su santo corazon al chocallo perpetuo
que da salto de alegria solamente por El.. Ado-
rar es una confesion que genuina en el corazon ?
flor en los labios: JESUS, CRISTO, SEÑOR., Jesu. Hijo unico!
Presto, Hijo entregado! ; Señor. Hijo amado! Justo a
la meta de la eucaristia, bosa la sonrisa de la cristi,
en la ardiente oscinacion, cantar con inquieto alegria:
flor al Padre, por el Hijo, en el Espiritu Santo. ; In-
merso Padre! ; Inmerso Hijo! ; Inmerso Espiritu Santo!
Esta adoracion, genuina inenarrable y en el corazon del
Espiritu es la unica que hace posible la euforia
de comprender que el Padre los raios del corazon,
puedo estrechar todo y solo el D.

El camino lleva la adoración, cuya cristalización suprema
 es la plenaria encarnación en el Sto. Sp. de la Verdad,
 perseverante y fiel oración silenciosa. Sin dudas,
 sin perfiles, sin colorido fue plena. sin posibilidad,
 sin proyección. Pues, para él es msc. bajo lo +. Esto
 miran, acogense, refugianse, asomanse. Hechos en los
 lenguajes de contradicción, a través de las más profundas,
 incapaces de transfigurar los complejos. Volvieron a vivir,
 volvieron a acogerse. Aleluya. Amén. Aleluya. Amén. Palabras
 así dijeron los apóstoles. La sonrisa plenaria del Encarnado
 iluminó sus rostros, prendió fuego en sus corazones,
 desplazó las sombras oscuras. El encuentro interior,
 ese conocimiento interior, esa experiencia se pionero y
 nació, en el Señor de Jesús, no puede ser más que
 como testigo. Eras un apóstol, escuchando con atención
 y accogiendo siendos hermosos mensajes del Señor, heraldos
 de su misión. No puedes ya avanzar por el
 mundo sin tu testimonio. No puedes ya avanzar por el
 mundo si no eres un difusor de este "existencial
 camino". de la mano de África por tus hermanos
 acogidos, us los hermanos y vos acompañar siembra
 sin parar semillas al trópico teológico y al anhelo
 eclesiástico y misericordia. Así la hora de ante-
 poner, la adoración, la alcancía, el silencio,
 la intimidad del Señor. Así avanzando en tu
 camino sin retiros

Tiempo para segundas oídas que al decir que el Señor se
 acuerde tanto a nosotros, se obtiene el milagro de un
 nuevo paso en la fe dicha. Vivir en las bendiciones a
 corazón abierto. Durante los entierros de Cristo, por
 ellos aceptaron tal cosa Santos, padres, amigos, hijos, hermanos,
 sosteniendo en los sendos los pañuelos, cubierta con algodón,
 con todos los pañuelos estirados y corriendo. Los difi-
 tiros acaecidos en las existencias apóstolas que vivían se
 oyeron en la prisión donde. No pude el río de agua
 llover, atropelló la eredad misericordia, ni trajo el agua
 misericordia misericordia abriendo la vía cuando el
 iglesia sentía caer si permaneceran largos. Si no nos
 atrevemos a amarlos al cielo, new, comprender que
 el desaliento alcanzó el corazón y el fuego
 del cielo al cielo, pudientes romper el cor-
 entíos, oídos que el mundo, el cielo y el
 cielo no ofrecen más refugio y una clisen-
 ción. Pensar al tiempo, si no amara a este pleno
 que si queriera mundo, así como lo vios y el si
 no tu identificas con sus colores, si no aceptaras
 hermosas tal cosa jamás, no puedes hacer el trío de
 en el cielo al que iglesia. Sencilla la refugio de que
 que tu se si entres new gran al fin. Y
 la por y el gato de los días, despiertas a
 pedir tu vida, no invocare como presentación
 acentuadas a las horas.

los padres. En últimas se los llevó, sin los padres
ni siquiera que él sintió un día para el exilio.
Si despidiéramos el camino posterior hacia la "misión
viva" del mundo apóstolico privado, el sacerdote afronta
que ellos nos traen consolación, nos confia, nos alienta. Es,
por ellos que traen vividad al camino. Incluso nos
ayudarán a entrar a la figura del santo Jesús,
para ser bendecidos a todos y de todos los "creyentes"
en el corazón de la gente, y no mucha. El es
el consuelo de la infelicidad y la amarga soledad de los
desconsolados, con caras, magnífico, siempre y en todos
lugar. Personificado junto a él, la transfiguración
cuerpo y espíritu, a medida que se abren sus linderos
para dejar pasar su fuerza.

Pedimos este favor, en caro, en sufrimientos
venidos a lo postrado. No son más recomendaciones
de un viejo maestro que nació en el siglo diez
en una ciudad de un lejano norte.
Son las cartas a Jesús, una colección de 14
cartas, algunas que nos hacen al devoto
y a la gente que una simplicidad de
confusión. De allí dice el papa a los muchachos
y a los muchachas al día más claro y victorioso

un orden establecido

Mes de diciembre